

10 Port-Gentil

Éducation/Rentrée scolaire 2019-2020
Timidement !

Photo : Koumouss

Hier, élèves et parents d'élèves étaient encore à consulter les listes affichées.



Photo : Koumouss

Pour le premier jour, les salles de classes n'ont pas connu d'affluence.

Serge YACKELE MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

C'est hier, en principe, que les élèves et les enseignants devraient se retrouver dans les salles de classe, comme initialement décidé par le ministère de l'Éducation nationale. Mais, à Port-Gentil, la rentrée scolaire était timide.

CONFORMÉMENT au calendrier fixé par le ministère de l'Éducation nationale, la rentrée scolaire pour le compte de l'année 2019-2020 a eu lieu, hier, sur l'ensemble du territoire national. À Port-Gentil, celle-ci a connu des fortunes di-

verses.

Au lycée Joseph Amouroué Avaro, tout est fin prêt. Le proviseur, Mme Onanga Ossunda, est sereine : "Il n'y a pas des raisons que l'école ne commence pas ici. Nous avons mis les petits plats dans les grands. Le ministre, dans son discours (...), a confirmé la rentrée scolaire pour le lundi 30 septembre 2019. Malgré le peu d'affluence observée, nous avons tenu à démarrer avec ceux qui sont présents. Il n'y a pas une rentrée des classes par palier. Les enseignants sont là", a-t-elle confié.

Partout, le constat établi est le même : les différents lycées et collèges



Photo : Koumouss

Certaines salles étaient même vides.

sont prêts pour accueillir les apprenants. Les emplois du temps et les listes sont affichés dans

les différentes salles de classes. Sauf au collège évangélique où les inscriptions se poursuivent

jusqu'à lundi prochain, a confié son proviseur Didier Biboube-Bi-Mba. Lequel a ajouté : "Depuis la rentrée administrative, nous n'avons pas encore reçu plus de 100 élèves. Nous comprenons parfaitement les problèmes des parents : certains n'ont pas encore leurs salaires et beaucoup d'élèves ne sont pas encore rentrés des vacances. Voilà pourquoi nous avons pris une semaine supplémentaire. Tout démarre donc effectivement le lundi 07 octobre 2019 avec les classes de sixième, troisième et terminale, qui sont les "vitrines" de l'établissement. Pour le reste, tout va bien". Parallèlement, dans les

établissements primaires et préscolaires laïcs, catholiques et protestants, c'est encore le vide : les parents jouent les prolongations. Aucune présence d'élèves hier en ces lieux à notre passage. Quand bien même les directeurs d'écoles affichent, eux, complet.

Mais partout où nous avons été, les chefs d'établissements ont dit nourrir l'espoir de voir cette année scolaire 2019-2020 produire les effets escomptés. Aussi, entendent-ils, pour cela, redoubler d'efforts pour mieux encadrer les enfants, aux fins de meilleurs résultats.

Vie des partis politiques/PDG/Secrétariat provincial

" L'Ogooué-Maritime imprégné de l'esprit de la Régénération et de la Revitalisation "

RAD
Port-Gentil/Gabon

Dans une communication faite récemment, en sa qualité de secrétaire provincial du PDG dans l'Ogooué-Maritime, Richard Albert Royembo a déclaré que sa province, naguère hostile au pouvoir, est séduite par la politique d'Ali Bongo Ondimba.

DANS une communication faite récemment, Richard Albert Royembo, secrétaire provincial du Parti démocratique gabonais (PDG), s'est réjoui de la manière dont la province de l'Ogooué-Maritime s'ouvre de mieux en mieux à la politique du Distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba. Il en veut pour preuve, la mobilisation du 19 septembre



Photo : Julie Nguimbé/ L'Union

Le secrétaire provincial du PDG, Albert Richard Royembo.

dernier, lors du passage du directeur de cabinet du chef de l'État Brice Lacruche Alihanga. "Au sortir du 11e congrès avancé placé sous le signe de la Régénération et la Revitalisation, le Parti démocratique gabonais, sous la très haute direction du Distingué Camarade Pré-

sident, Son Excellence Ali Bongo Ondimba, a amorcé une nouvelle ère qui s'est traduite par le renouvellement de l'exécutif du Parti, ainsi que par celui des autres organes (...) Parfaitement imprégnés de l'esprit de la Régénération et Revitalisation, les autorités politiques locales œuvrent,



Photo : Julie Nguimbé/ L'Union

Les Pdgistes de l'Ogooué-Maritime de plus en plus unis pour la cause de leur parti et des populations.

depuis deux ans, à l'unification des filles et des fils de la province de l'Ogooué Maritime autour des idéaux de concorde et de la personne du Distingué camarade président", a souligné le secrétaire provincial. Avant de poursuivre : "cette volonté de faire du PDG la première force poli-

tique, en dépit du caractère frondeur reconnu à notre province, s'est traduite, au fil des années, par la multiplication des actions concertées menées - avec la supervision du Secrétariat exécutif - par l'ensemble des responsables politiques qui agissent pour l'image du PDG et pour le

bien des populations gabonaises. Notre province de l'Ogooué-Maritime, naguère réputée hostile au système en place, se montre plus accueillante à la politique du PDG. La moisson engrangée lors de dernières élections locales et législatives en est un parfait témoignage".

La " Démonstrada " observée lors du séjour de l'émissaire du chef de l'État est donc, aux yeux de M. Royembo, le résultat du processus de l'appropriation de la politique de la "Régénération" et de la "Revitalisation" relayée remarquablement par les responsables politiques de la province. Et de conclure: "puisse cette unité des filles et fils de l'Ogooué-Maritime, observée au sein du PDG, concourir à l'accélération de la transformation de l'Ogooué-Maritime".